



Wetzikon, 1. März 2011

Eggstrasse ausbauen wofür?

Stellungnahme der SP Wetzikon zu den Geschäften der Gemeindeversammlung vom 7. März 2011

Die SP Wetzikon sagt Ja zur Übertragung des Museumsbetriebs an den Museumsverein Wetzikon und zum Ausbau der Eggstrasse.

Der geplante 535'000 Franken teure Ausbau der Eggstrasse gab einiges zu reden. Die Weisung nennt drei Gründe für den Ausbau:

1. Die Sicherheit der Schüler, die zu Fuss oder mit dem Velo in die Schulhäuser Lendenbach und Egg gelangen
2. Gravierende bauliche Mängel
3. Die künftige Dreifach-Turnhalle: ohne Ausbau der Eggstrasse sei eine Baubewilligung nicht möglich, steht in der Weisung, und das Strassenprojekt sei mit dem Wettbewerbsprojekt der Dreifach-Turnhalle zu koordinieren

Auslöser ist somit die Dreifach-Turnhalle, die vom Stimmbürger bisher wohlwollend beurteilt wurde (Zustimmung zum Projektierungskredit). Die Urnen-Abstimmung über den Baukredit steht allerdings noch bevor. Wenn die Sicherheit der Schüler im Vordergrund steht, dann muss die Strasse genug Platz für eine Horde Schüler aufweisen und die Autos müssen rücksichtsvoll fahren. Wer auf der Gemeinde nachfragt, erfährt, dass die Planungsverantwortlichen daran denken, im neuen Strassenabschnitt eine Begegnungszone einzurichten. Eine Begegnungszone gehört den Leuten, die sich darin aufhalten, Fussgänger haben Vortritt und für die Autos gilt Tempo 20. Das sei aber nicht Gegenstand der Vorlage, darüber werde später entschieden, hier handle es sich um ein reines Bauprojekt. Die geplante Ausführung entspricht aber den Anforderungen an eine Begegnungszone.

Also erst bauen und dann über den Zweck beschliessen? Mit dieser eigenartigen Logik muss man in einer Gemeinde, die im Milizsystem und ohne Parlament geführt wird, offenbar leben. Dafür kennt man sich hier und vertraut auf ein Wort des anderen. Die SP verlässt sich darauf, dass der Gemeinderat keine Rennbahn für den Schleichverkehr, sondern einen sicheren Zugang für die Schüler und Anwohner schaffen will und auf dem neuen Teilstück der Eggstrasse eine Begegnungszone einrichten wird. Deshalb stimmt sie der Vorlage zu.



Weitere Auskünfte:

- Peter Zuber, Vorstandsmitglied SP Wetzikon
079 827 63 20
- Pascal Bassu, Präsident und Medienverantwortlicher
079 688 98 70